

第 127 回 ISPA クルーザースクール 感想

平成 31 年 3 月 16 日～17 日、21 日～24 日

インストラクター：岡田 豪三

上谷 知範さん 50 代男性 Day Skipper 取得

ISPAを知ったのは、私の場合は少し特殊で岡田先生の元部下で岡田さんと会った時に誘っていただいて知ったことがきっかけです。

受講したきっかけは、岡田先生に誘っていただいたというのもあるのですが実は乗り始めたのは10年くらい前からで頻繁に船を変えて乗っていて、ずっとクルーだったので力仕事だけ、ジブを引くこととかだけやっていて全体のヨットの走らせ方とか全く分からないままずっと来てしまったというところで去年たまたま船を自由に乗っていいよという機会をいただきました。しかし、乗ろうと思ったのですが、やはり最低3人いないと出せないなと思っていたのでヨットをやったことのない友達を誘って一緒にこの1年乗るようになったのですが、いざ教えようと思った時にヨットの全体的な事が分かってないので教えられることが非常に部分的で、なおかつ安全に乗ることが分かってなかった。ちゃんと教えなきゃいけないのと安全に乗らなきゃまずいなと少し感じていたので非常にいい機会だなと思って受講させていただきました。

6日間の感想なのですが、思った以上に自分が出来ない、知らないと思う事がたくさんありそれを非常にマニュアル化してロープワーク1つ取ってしても必ず上から入れるとかいい意味でのワンパターンということをやらないと逆にパニックになるという状態でも対応が出来ない、頭が真っ白になるというかもうもやいも結ばなくなってしまうということがあるのですがワンパターンで覚えればトラブルがなくなるというのがすごいなと思いました。本当にちょっとしたこと今までやってきたことが出来は一緒にアプローチの仕方がちょっと違うだけで出来なくなるというのがすごいことだなというのを実感して逆にこれをやると友達にロープワークを教えるときも出来なかったのは自分の教え方が悪いから出来なかったのだなと思いました。



山内 貴雄さん 50 代男性 Day Skipper 取得

ISPAを知ったきっかけは、私自身過去にヨットに乗ったことがあり、1年半前に偶然自分の知人である方に仕事の場で会ってヨットに誘われそこで初めてISPAの存在も知り、受講を勧められました。

知り合いの方が、自分が船を教わる環境としてちゃんとしたヨットの乗り方を覚えて自分たちと一緒に乗ってヨットを学びなさいと言われたことが知ったきっかけにもなり、受講するきっかけにもなりました。なので、実際ディンギーは乗ったことがあったのですがクルーザーに乗せていただいた時、怖くてしかたなくてセールも大きいし力もいろいろなところにかかってヒールも強風だったので船を扱う怖さが膨らんでいき、ISPAを受けるのが実は怖かったのですが実際受けてみたら言われたことを順序立ててやると強風の中でもセールをこうやってあげられるのかとかジャイブして白波を立てることなどが強風で走り続けるというのが



やっどできるという感じです。セールの扱いとかヨットの扱いをちゃんと学んだら恐怖は減ったのかなと思いました。

6日間ですが、同じ船に乗ると色んな方と知り合いになるというか船を操船した仲間とかそういう方とはまたどこかでお会いしてまた船に乗るきっかけができて参加してよかったなと思いました。

後は、元々ヨット人口自体が少なく、ヨットの魅力はすごくあると思うのでそれを伝えていく活動というのが必要だと思うのですが、自分はやっぱりヨットを続けていきたいのでそのような活動か何かに協力をして魅力を色んな人に伝えて仲間を増やすようなことをしたいなと思っております。ありがとうございました。

門脇 政弘さん 50代男性 Day Skipper 取得

ISPAを知ったのは、これという理由はないのですが前からあるというのは知っていました。ただ、自分の中でISPAを受ける感覚は全くなかったです。

受講することになったきっかけは、私の先輩であり友人でもある方から勧められたというのがあります。きっかけはそこなのですが勧められて受講の応募をした後にもものすごく不安になったのですが今後自分のヨットライフをしていく上でやはりちゃんと覚えなくちゃいけないなと思ってきたことです。



この6日間の感想は、自分が何も知らなかったことを知れたというのは一番よかったです。簡単に安全に乗ることはすごく大切なことだなと感じました。分からないことを複雑に考えて複雑に作業していくとロープワークを初め岡田先生に色々教わりました。自分が力点を置いていたことが全然違うところだったというのを気付いたのでとっても良かったと思っています。これから今回受けた6日間のことを今後のヨットライフにちゃんと生かしていきたいなと思っているので頑張っていきたいです。